

## Circular informativa

**INFCIRC/1020**

17 de agosto de 2022

**Distribución general**

Español

Original: inglés y ruso

---

# Comunicación de fecha 15 de agosto de 2022 recibida de la Misión Permanente de la Federación de Rusia ante el Organismo

1. La Secretaría ha recibido una nota verbal de fecha 15 de agosto de 2022 de la Misión Permanente de la Federación de Rusia ante el Organismo.
2. Conforme a lo solicitado, por la presente se distribuye la nota verbal, junto con su anexo, para información de todos los Estados Miembros.

MISIÓN PERMANENTE  
DE LA FEDERACIÓN DE RUSIA  
ANTE LAS ORGANIZACIONES INTERNACIONALES  
CON SEDE EN VIENA

Viena, 15 de agosto de 2022

Nº 3067-n

La Misión Permanente de la Federación de Rusia ante las Organizaciones Internacionales con Sede en Viena saluda a la Secretaría del Organismo Internacional de Energía Atómica y tiene el honor de transmitir lo siguiente.

El régimen de Kiev continúa los ataques militares contra la central nuclear de Zaporoye y la ciudad de Energodar, lo que empuja la situación hacia un desastre nuclear.

En la noche del 14 de agosto, como consecuencia de otro bombardeo por las fuerzas armadas de Ucrania, un aparellaje eléctrico abierto de 750 kV sufrió daños. Hay averías en el panel de control central para la distribución de electricidad en la central nuclear de Zaporoye. Se está determinando el alcance y el carácter de los daños.

Los actos criminales de la parte ucraniana dieron lugar a una situación en la que cuatro de las siete líneas de transmisión eléctrica que suministran electricidad a la central nuclear de Zaporoye resultaron dañadas. A las 6.00 horas del 15 de agosto estaban conectadas a la red las unidades de potencia 5 y 6 de la central nuclear de Zaporoye, y operaban con una capacidad de 805 MW y 625 MW respectivamente. Las unidades de potencia 1 y 3 están en mantenimiento, las unidades 2 y 4, en modo de parada fría.

Según información actualizada, el 12 de agosto, como resultado del impacto directo de un proyectil de artillería de las fuerzas armadas de Ucrania en la bandeja de cables del perímetro de la zona de seguridad, se desactivó el sistema de seguridad técnica, que sigue inservible.

Durante el bombardeo de la central nuclear de Zaporoye el 11 de agosto por las unidades de la 44ª brigada de artillería de las fuerzas armadas de Ucrania desde la parte de la ciudad de Nikopol, la central termoeléctrica auxiliar y el equipo de las piscinas de refrigeración por aspersión del sistema de refrigeración de los reactores nucleares resultaron parcialmente dañados. Algunas instalaciones de infraestructura del hidrotaller quedaron destruidas.

Gracias a la actuación profesional y eficaz de los militares rusos se pudieron evitar daños a la infraestructura crítica de la central nuclear de Zaporoye y la operación de los reactores no se vio interrumpida.

Tras los ataques de las fuerzas armadas de Ucrania, se encontraron en el emplazamiento de la central nuclear de Zaporoye fragmentos de cartuchos de calibre 155 mm OTAN. Esta es otra confirmación más de que estos actos cometidos por la parte ucraniana no habrían sido posibles sin el apoyo de sus simpatizantes occidentales.

Rusia hace un llamamiento al liderazgo del OIEA y las Naciones Unidas para que condenen las acciones de las autoridades de Kiev e insten a estas a que detengan los ataques a las instalaciones nucleares y a industrias potencialmente peligrosas.

La Misión Permanente de la Federación de Rusia pide a la Secretaría que distribuya esta información a todos los Estados Miembros del OIEA a la mayor brevedad posible.

La Misión Permanente de la Federación de Rusia aprovecha esta oportunidad para reiterar a la Secretaría del OIEA el testimonio de su distinguida consideración.

Anexo: Sinopsis de los ataques de las fuerzas armadas de Ucrania contra la central nuclear de Zaporoye el 11 de agosto de 2022 y fotografías de las consecuencias de los ataques, 6 págs.

Secretaría del OIEA











